

# *Deportistas del Caribe apoyan aplazamiento de olímpicos de Tokio 2020*

---



La Habana, 26 mar (Prensa Latina) Deportistas del Caribe respaldan este jueves la decisión del Comité Olímpico Internacional (COI) de aplazar para el próximo año los juegos de Tokio 2020, tras la afectación mundial de la pandemia Covid-19.

Estrellas caribeñas como la triatleta Flora Duffy de Bermudas y los velocistas Jereem Richards de Trinidad y Tobago y Tynia Gaither de Bahamas apoyan el aplazamiento de la cita bajo los cinco aros, pues coinciden que la situación sanitaria actual trasciende más allá del ámbito deportivo.

Duffy, de 32 años y escaño 14 del ranking mundial calificó la decisión del COI de 'difícil de tragar pero correcta' y alentó a todos los ciudadanos a quedarse en sus hogares y hacer su parte para detener la propagación.

La dos veces campeona mundial de Bermudas aspiraba a poner fin a su trayectoria deportiva después de Tokio; sin embargo, los planes se han ajustado para acomodar el propósito de ganar una medalla

olímpica.

'Había imaginado un 2021 muy diferente, pero dada la situación actual en el mundo, es la decisión correcta, y priorizar el entrenamiento en este momento se siente trivial', expresó en su cuenta de Instagram.

Por su parte, el corredor bahameño Jereem Richards, señaló que hay pros y contras en la postergación por un año de la lid olímpica, pero reconoció que es por el bien mayor.

Richards consideró de lamentable la situación mundial ante el nuevo coronavirus y señaló que el pronunciamiento del COI fue inteligente y 'la mejor manera de tratar de vencer a la Covid-19 es intentar posponer o deshacerse de todas las formas de reunión.

Igualmente, Tynia Gaither, una de las principales sprints cortos de Bahamas está encantada de saber que solo se pospusieron los Juegos Olímpicos hasta 2021 y no se cancelaron.

'Esto da miedo, pero todavía estoy en shock por todo lo que está sucediendo porque todo está muy rápido', dijo Gaither sobre el virus que ahora la tiene confinada en su hogar en la urbe estadounidense de Houston.

Otros exponentes del atletismo caribeño como los mundialistas Mario Burke de Barbados, Kyle Greaux de Trinidad Y Tobago y Shaunae Miller-Uibo de Bahamas también apreciaron de correcta la decisión del COI y del Comité Organizador de Tokio de aplazar los Juegos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217869-deportistas-del-caribe-apoyan-aplazamiento-de-olimpicos-de-tokio-2020>



**Radio Habana Cuba**